

Disputado en las pistas de A Malata el pasado fin de semana

## Los atletas de la comarca consiguieron excelentes marcas en el primer control del año

Ferrol (Por Manuel Teijeiro). Los atletas de la comarca ferrolana demostraron estar en forma en el control de marcas de atletismo, celebrado recientemente en las pistas de A Malata. Participaron atletas del Concepción Arenal, Ría de Ferrol, Atletismo de Narón, Rego da Moa-Montefaro y Lestonnac.

Los resultados destacados de la jornada fueron los siguientes:

Carolina García, del Ría de Ferrol, hizo 7.1 en la prueba de 50 metros lisos; en categoría masculina, Antonio Toimil, del mismo club, hizo 6.2; Antonio Corral, del Atletismo Narón, hizo un tiempo de 24.4 en la prueba de 200 metros lisos masculinos; David Sanín, del Ría, hizo un tiempo de 53.1 en la prueba de 400 metros lisos; Carolina Sánchez, del Lestonnac, hizo un tiempo de 3.33:4 en la prueba de 1000 metros lisos mujeres y en categoría masculina, Esteban Rioseco, del Ría, logró un tiempo de 2.44:0; Miguel Rodríguez, del Atletismo Narón, consiguió cubrir los 3.000 metros en un tiempo de 10.02:0.

Por otra parte, en salto de longitud mujeres, Cristina Romero, del Atletismo Narón, hizo un tiempo de 4.41; en la prueba de lanzamiento de peso, Ana Gundín, del Lestonnac, consiguió 9,11 mientras que Moisés Díaz, del Atletismo Narón, hizo 10,33.

Dentro de la misma jornada se disputaron las finales de las pruebas de velocidad de los Juegos Escolares Municipales, con los siguientes resultados:

Carolina Castro (Ludy), ganó la prueba de 60 metros lisos en categoría benjamín; Victoria Boado (Lestonnac), la de alevines femeninos; Carlos Alonso, del mismo colegio, la de alevines masculinos; Paula Carneiro, también de Lestonnac, la de 80 infantiles y Roberto González (Reyes Católicos), esta misma prueba en categoría masculina.

### Campo a través

El pinar de As Cabazas (Esmelle), fue el escenario de la fase intercomarcal del campeonato gallego de campo a través escolar y federado, que estuvo precedido de una prueba para mayores, en la que se dieron los resultados siguientes:

Monserrat Tuimil, del Atletismo Narón, ganó en juniors femeninos; Marcos Neira, del Ría; venció al juniors hombres y Miguel Nebril, del Atletismo de Narón, en la prueba de promesas seniors.

Por lo que se refiere a las categorías de los más pequeños.

En alevines femeninos, Purificación Ceballos, seguida por Silvia Varela y Eva Fernández. Por equipos, la primera plaza fue para el Bellelle-Neda, Ría de Ferrol y Atletismo Narón.

Ya en categoría masculina, Sergio García, Oscar Espiñeira y Raul Rilo. Por equipos, el primer puesto fue para el Ría de Ferrol, seguido por Atletismo de Narón y Nebrija Pardo Bazán.

La prueba de infantiles femeninas fue ganada por Mónica Tí-

zón, seguida por Raquel Crespo y Rocío Rodríguez. Por equipos ganó el Ría, seguido por el Concepción Arenal y Ría de Ferrol.

En competición masculina ganó Luis Monzón, seguido por Angel Veiguela y José Ceballos. En la clasificación por equipos la primera plaza fue para el Montefaro, seguido por el Concepción Arenal y Ría de Ferrol.

Por lo que se refiere a la prueba de cadetes femeninos, venció Silvia Serantes, seguida por Carolina Sánchez y Lina Pérez. En la clasificación por equipos la primera posición fue para el Lestonnac, seguido por el Atletismo de Narón.

En competición masculina, ganó Esteban Rioseco, seguido por David Romalde y José García. En la clasificación por equipos, la primera posición fue para el Ría de Ferrol, seguido por el Luis Vives y el Atletismo de Narón.

Esta prueba era clasificatoria para la fase provincial que se celebrará el próximo domingo día 20 en Touro (Santiago), y se han clasificado para la misma los tres primeros clasificados de cada categoría.

El sábado día 19 se celebrará en el palacio de los deportes de La Coruña el campeonato gallego de pista cubierta en la categoría junior, al que acudirán atletas de los clubes, Ría de Ferrol, Atletismo de Narón, Rego da Moa de Montefaro y Concepción Arenal, gracias a las marcas mínimas conseguidas hasta la fecha.